

Gebisshistorie

Mein Gebiss, das ist ganz klar,
ist nicht mehr was es früher war.
Die Milchzähne in Schmerz geboren,
nach ein paar Jahren schon verloren.
Die 2. Zähne weiß noch blitzend,
makellos und standfest sitzend,
folgten dann dem Lauf der Zeit.
Und dann war es doch so weit.
Gebohrt wurd erst am Backenzahn,
später waren andre dran.
Der erste Zahn wurd extrahiert.
Ein Vorderzahn - ging wie geschmiert.
Die Backenzähne - das war rauher
danach die ersten Schmerzensschauer,
die länger als ein Tag anhielten.
Nicht angenehm sie sich anfühlten.
Immer größer dann die Lücken.
Jetzt kamen schon die ersten Brücken.
Nun, Jahre später ich erwähne,
waren dran die 3. Zähne.
An keinem Zahn mehr braucht man bohren.
Beim Zahnarzt Angst(?) - ist nun verloren.

Daraus gelernt? - Nun ist man weiser?
Man(n) zahlt für ungepflegte Beißer!

© **Siegfried Kornek**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)